

DISCURSO
SR. ELÍAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
PRESENTACIÓN OFICIAL DE LA NUEVA TORRE DE
WORLD TRADE CENTER SAN SALVADOR
12 DE FEBRERO DE 2008

ESTIMADOS AMIGOS:

EN LA ÚLTIMA DÉCADA EL SALVADOR HA DADO MUESTRAS CLARAS DE UNA TRANSFORMACIÓN ECONÓMICA Y DE LIDERAZGO EN LA REGIÓN.

ESTO NO ES PRODUCTO DE LA CASUALIDAD, ES EL RESULTADO DE POLÍTICAS CLARAS, CONCRETAS ADOPTADAS POR NUESTROS GOBIERNOS, Y EL APOYO DE LA EMPRESA PRIVADA, QUE AMBOS HEMOS DECIDIDO APOSTARLE AL DESARROLLO DE NUESTRO PAÍS, PARA BENEFICIO DE TODA LA POBLACIÓN.

ESTA NOCHE, LUEGO DE CONOCER EL PROYECTO DE LA CONSTRUCCIÓN DE LA NUEVA TORRE DE WORLD TRADE CENTER SAN SALVADOR, TORRE FUTURA, UN CONCEPTO ÚNICO EN SU GÉNERO, ME LLENA DE OPTIMISMO, PORQUE ES EL RECONOCIMIENTO DE QUE EL SALVADOR HA ENTRADO EN UNA ETAPA DE CRECIMIENTO ECONÓMICO PROGRESIVO Y SOSTENIBLE, A PESAR DE LAS ADVERSAS SITUACIONES MUNDIALES.

A TRAVÉS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN NOS ENTERAMOS COMO ESTÁN SURGIENDO, NUEVOS PROYECTOS DE CONSTRUCCIÓN DE EDIFICIOS, EDIFICIOS DE APARTAMENTOS, OFICINAS, CENTROS COMERCIALES ENTRE OTROS, LO QUE DEMUESTRA QUE HAY UNA INNOVACIÓN ARQUITECTÓNICA EN EL PAISAJE URBANÍSTICO DE SAN SALVADOR Y DE VARIAS PARTES FUERA DE LA CAPITAL, SIN DUDA EL SALVADOR A CAMBIADO.



CON ESTE PROYECTO EL GRUPO AGRISAL HA DECIDIDO APOSTARLE A UNA DE LAS ÁREAS DE MAYOR CRECIMIENTO EN LOS ÚLTIMOS AÑOS EN NUESTRO PAÍS, ME REFIERO A LA CRECIENTE INDUSTRIA DE TURISMO DE LOS NEGOCIOS.

COMO DECÍA UN CONOCIDO ESCRITOR (*ABRO COMILLAS*) “UNA META SIN UN PLAN ES SOLO UN DESEO” NOSOTROS TENEMOS CLARA NUESTRA META DE CONVERTIR A EL SALVADOR EN UN GRAN CENTRO DE NEGOCIOS Y DE DISTRIBUCIÓN EN LA REGIÓN.

Y ESTÁ PLASMADO EN EL PLAN NACIONAL DE TURISMO 2014, O SEA QUE NO ES UN SUEÑO, SINO UNA REALIDAD EN CONSTRUCCIÓN.

RECORDEMOS QUE SAN SALVADOR FUE CALIFICADA COMO LA MEJOR CIUDAD PARA EL TURISMO DE NEGOCIOS EN CENTROAMÉRICA POR LA REVISTA LATIN TRADE. EL TURISMO DE NEGOCIOS Y CONVENCIONES ES UNO DE LOS SEGMENTOS MÁS IMPORTANTES DEL PAÍS, EL 20 POR CIENTO DE LOS TURISTAS VIENE ATRAÍDO POR ESTE MOTIVO.

TODOS SABEMOS QUE COMO PAÍS, ESTAMOS OBTENIENDO RESULTADOS FAVORABLES EN NUESTROS ESFUERZOS POR REACTIVAR LA ECONOMÍA Y POSICIONARNOS COMO UNA NACIÓN CON CONDICIONES PARA LAS INVERSIONES LOCALES Y EXTRANJERAS.

POR ESO REITERO EL AGRADECIMIENTO, POR LA CONFIANZA EN EL PAÍS AL GRUPO AGRISAL, CREER EN EL SALVADOR ES CREER EN EL FUTURO DE LA GENTE, ES GENERAR EMPLEO, ES CAMBIAR EL ROSTRO A ESTA CAPITAL, QUE SE ESTA CONVIRTIENDO EN UNA CAPITAL DE NEGOCIOS.

EL TURISMO DE NEGOCIOS Y REUNIONES, ES UN MOTOR DEL DESARROLLO TURÍSTICO, Y UNA DE NUESTRAS PRIORIDADES Y ESTAMOS SEGUROS QUE SERVIRÁ COMO EJE PARA IMPULSAR OTROS CAMPOS.



ES POR ELLO, ESTIMADOS AMIGOS QUE COMO GOBIERNO DE LA REPÚBLICA NOS CONGRATULAMOS POR ESTE IMPORTANTE PASO DEL GRUPO AGRISAL, CON EL INICIO DEL PROYECTO DE ESTA NUEVA TORRE, CON UNA INVERSIÓN DE 45 MILLONES DE DÓLARES, SIGNIFICA QUE LOS CAPITALES SALVADOREÑOS CREEN EN SU PAIS, INVIERTEN EN SU PAIS, ESTE MODERNO COMPLEJO INTEGRA OFICINAS CORPORATIVAS, HOTELES, CENTRO DE CONVENCIONES, TIENDAS DE CONVENIENCIA, RESTAURANTES, ENTRE OTROS DESTINOS DE ENTRETENIMIENTO.

QUIERO ESTA NOCHE FELICITAR AL LICENCIADO ROBERTO MURRAY MEZA, A TODA SU JUNTA DIRECTIVA, AL GRUPO AGRISAL, POR APOSTARLE AL PAIS, MUCHA GENTE LE APUESTA AL PAIS, MUCHOS BUENOS SALVADOREÑOS LE APUESTAN AL PAIS, LOS CAPITALES ESTAN LLEGANDO Y ESO SIGNIFICA EMPLEO, QUIERO FELICITAR A AGRISAL POR ESTE NUEVO LOGRO, DE UN GRUPO QUE TIENE MÁS DE 100 AÑOS DE TRAYECTORIA EMPRESARIAL, QUE HA GENERADO EMPLEO, PROSPERIDAD Y POR SUPUESTO A GENERADO UN CAMBIO EN EL ROSTRO DE NUESTRO PAIS.

MUCHAS GRACIAS Y FELICIDADES POR EL PROYECTO.